
EL PAÍS**ARCHIVO**EDICIÓN
IMPRESA

LUNES, 10 de abril de 2000

La familia de Aitor Zabaleta recibe una carta amenazante de un grupo 'ultra'

EFE | **San Sebastián** | 10 ABR 2000

Archivado en: Skinheads Ricardo Guerra Aitor Zabaleta Intimidación Amenazas Orden público Neonazis Violencia deportiva Seguridad ciudadana Asesinatos
Violencia Ultraderecha Integridad personal Ideologías Delitos Problemas sociales Deportes Política Sucesos Sociedad Justicia

El padre de Aitor Zabaleta, el seguidor de la Real Sociedad asesinado por grupo ultra de seguidores del Atlético de Madrid, ha denunciado haber recibido una carta con amenazas contra su familia. Javier Zabaleta explicó que la misiva, firmada por un grupo denominado Juntas Españolas Resistencia Nacional (JERN), advierte a la novia de Aitor, Verónica Olivenza, que se prepare "para sufrir el ataque" que sus "militantes más incontrolados quieren perpetrar" contra ella, y le advierte de que se trata de unos "chavales" que "no se conforman con poco". El texto se refiere asimismo a Javier Zabaleta, al que indica que las JERN no consentirán que "abertzales vengan a Madrid a ocuparse de lo que deben, más de la cuenta", y le sugiere que se quede "tranquilo" con la condena impuesta a Ricardo Guerra como autor del la muerte de Aitor, porque "la avaricia rompe el saco". El padre del aficionado realista expresó su "indignación" por la misiva que, según dijo, intenta "tergiversar, confundir y difamar a una familia que está sufriendo horrores". El padre y la novia de Zabaleta, así como el abogado Esteban Ibarra, que actuó como acusador, fueron amenazados durante el juicio por miembros del grupo Bastión, que lideraba Ricardo Guerra.